

Vorbei an Kuh und Wein – und über Stock und Stein

PFORZHEIM. Am Samstag hat eine siebenköpfige internationale Gruppe auf Initiative der Deutsch-Französischen Gesellschaft Pforzheim (DFG) und im Rahmen der Europawoche eine Wanderung unternommen, die auf Weinwegen an Keltern, Dietlingen und Ellmendingen vorbeiführte. Begünstigt wurde die Wanderung durch strahlenden Sonnenschein, gemischt mit Vogelgezwitscher. Wanderführerin Bernhilde Starck informierte über die vielfältige Weinproduktion in der Region. Dies und eine Kuhweide sorgte für einige Begeisterung. Zusammen und im Gespräch beschrift die Gruppe laut Mitteilung der DFG gut gelaunt die anspruchsvollen Wanderwege. Zum Ende der Wanderung in einem Res-



Wanderführerin Bernhilde Starck gibt den Weg vor.

FOTO: PRIVAT

taurant wurde in vier verschiedenen Sprachen zusammen angestoßen: auf Französisch, Deutsch, Chinesisch und Russisch. Teilgenommen haben Mitglieder DFG, der Deutsch-Polnischen Gesell-

schaft, der Deutsch-Chinesischen Gesellschaft und des Internationalen Beirats der Stadt Pforzheim. Die Teilnehmer wünschen sich in Zukunft weitere internationale Wanderungen. *pm*